

Veltheim Winterthur im Juni 2025

Danksagung

Für all Eure tröstenden Worte, Eure Teilnahme am Abschiedsgottesdienst, Eure Nähe und Umarmungen danken wir von Herzen. Es tut gut, in dieser schweren Zeit so viel Anteilnahme erleben zu dürfen.

Erich Johannes Gmünder-Gerecke

Dankbar sind wir auch für die schöne persönliche Gestaltung des Gottesdienstes durch Pfarrer Simon Bosshard, Organist Christoph Germann und Klarinetttist Jhoan Sebastian Rubiano Saavedra. Mit Worten und Musik von Bach und Mozart gab all dies uns Trost.

Es war eine würdige Feier zum Abschied von Erich.

Dank sei auch allen beteiligten Pflegenden vom Wiesengrund sowie den vielen Spenden im Sinn von Erich für Solidar Suisse.

Verena Gmünder und die Trauerfamilie